

さかいぎ

5月号

令和4年4月28日 横浜市立境木小学校 校 長 清 見 克 明

「子ども読書の日」と「子ども読書週間」

校長 清見 克明

新緑が目にまぶしい季節になりました。「こいのぼり」が泳ぐ姿も見られます。

学校周辺でも、藤やツツジなど、初夏を思わせる様々な花が咲き、校庭では、子どもたちが運動会 (さかいぎチャレンジカップ) の練習を始める準備をしています。

新学期が始まり、早いもので、1か月が過ぎようとしています。「始業式」「着任式」「入学式」「1年生を迎える会」など、年度初めの諸行事もつつがなく進み、暖かくなってきた陽光の中で、本格的に学校生活が始まっています。

「新型コロナウイルス感染拡大防止」につきましては、これまでも、児童の安全・安心な教育活動のために、様々な感染拡大防止措置をおこなっておりますが、市中の感染拡大傾向を踏まえ、改めて 横浜市のガイドラインに基づき、感染予防のための取組を徹底していきます。

また、新型コロナウイルス感染症に関する差別・偏見等の防止に向けた取組についても引き続き対応してまいります。年度初めにお知らせした予定が変更等になる場合は、その都度ご連絡いたします。ご 理解とご協力を宜しくお願いいたします。

先日おこなわれた、「懇談会」や「家庭訪問」へのご協力ありがとうございました。

PTA本部役員会、校外委員会をはじめ、PTAの年度当初の諸活動、地域の皆様の交通安全へのご協力等、感謝申し上げます。引き続き、学校と家庭、地域と協働して、子どもたちを育てていきたいと考えています。どうぞ本年度も、ご支援よろしくお願いいたします。

令和4年4月23日は「子ども読書の日」、4月23日から5月12日までは「子ども読書週間」です。 境木小学校の図書館でも、ポスターが掲示され、司書を中心に「図書ボランティア『ぶっくまま』」の 皆様のご協力で、図書館がきれいに飾り付けられて、子どもたちの来館を待っています。



ポスターや標語は毎年変わりますが、今年の掲示されているポスターはとても温かみを感じさせます。今年の標語は「ひとみキラキラ 本にドキドキ」です。学校図書館に多くの子どもたちが来館し、たくさん本を読んで読書の楽しみを感じてもらえたらと、願っています。

学校では読み聞かせをおこない、子どもたちの身近に本を置き、毎日短時間でも読書を勧め、先生達も読書をしている姿を、子どもたちの目にふれされたいと考えています。